



tcs camping club thurgau

Auffahrt- und Pfingsttreffen in Sempach 2010

Der Vorstand durfte auf dem tcs campingplatz "Seeland" in Sempach an den beiden Wochenenden 23 Einheiten mit 47 Erwachsenen und 4 Kindern begrüßen. Der Fahenaufzug wurde von Kurt Kern mit dem Fahnenmarsch musikalisch begleitet.



Der Apéro zu Beginn des Treffen wurde von Walter und Silvia Straub anlässlich ihrer ersten Teilnahme an einem unserer Campingtreffen gesponsert. Dafür ein herzlichen Dank. Trotz des nasskalten Wetter hatte der Petrus uns einen schönen Wetterhimmel für die Stadtbesichtigung beschert.

In dieser Stadtführung wurden wir über die Entwicklung der Stadt Sempach informiert. Mit dem Besuch des Rathaus sowie einem Rundgang durch Sempach. Einen kleinen Ausflug in die Vergangenheit gab es noch mit der berühmten Schalt von Sempach im Jahre 1386. Natürlich durfte der Besuch der Vorgelwarte nicht fehlen. Uns wurde in einem interessanten Vortrag, sowie einem Rundgang in der Vorgelwarte etwas über die einheimischen Vögel näher gebracht.



Das nach den vielen Informationen der gesellschaftliche Teil nicht zu kurz kam, wurde gemeinsam gegrillt und gegessen. Nach dem etwas verregnetem Beginn, konnte das Treffen bei strahlendem Sonnenschein beendet werden. Vielen Dank an alle die zum Gelingen des Treffens in Sempach beigetragen haben.